



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



LEER  
ONLINE



## Los LAJs elevan el conflicto al Ministerio de Hacienda ante «la pasividad de la ministra de Justicia»

El inicio de esta octava semana de huelga general de los LAJs en todo el territorio nacional mantiene una **inercia peligrosa** que su Comité de Huelga quiere romper.

De un lado el silencio del Ministerio de Justicia cuya única estrategia por el momento es asistir al desgaste diario de este colectivo profesional ante al primer paro de su historia.

**Un silencio que se extiende a las CCAA**, porque algunos responsables de justicia nos confirman que desde aquella última sectorial de Baleares de hace diez días no han vuelto a tener contacto con Justicia, pese a que el tema de la huelga de los LAJs les preocupa, y mucho.

Maria Jesus Montero y Pilar Llop en el Congreso de los Diputados (Foto: Congreso de los Diputados)

Los datos del impacto siguen creciendo de forma inexorable con el consiguiente perjuicio que se genera a abogados y procuradores que gestionan muchos de estos asuntos, ahora paralizados, como a sus propios clientes, que ven cómo algunos de esos temas no avanzan.

Este lunes **la participación fue del 74%**, lo que supone haber llegado a las 371.000 demandas paradas pendientes de reparto; 36.400 tan sólo en Madrid. Actualmente los juicios y vistas suspendidos alcanzan los 311.500. Son ya 10.100 millones de euros los paralizados como consecuencia de la huelga. El saldo medio de la cuenta de consignaciones está a punto de llegar a 6.000 millones de euro.

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |